
Modaes

Tendencias

La feria Sapica gana cuerpo y eleva un 9% su superficie comercial en su próxima edición

El evento especializado en calzado y marroquinería se llevará a cabo del 29 de agosto al 1 de septiembre en el Poliforum León, en Guanajuato, México.

Modaes
24 ago 2017 - 00:00

La feria Sapica gana cuerpo y eleva un 9% su superficie comercial en su próxima edición

Sapica calienta motores. El Salón de la Piel y el Calzado (Sapica) espera recibir a 3.500 compradores nacionales e internacionales de 24 países en su edición primavera- verano 2017. La feria especializada en calzado y marroquinería se llevará a cabo del 29 de agosto al 1 de septiembre en el Poliforum León, en Guanajuato, México.

El evento contará con una zona de exposición de 45.000 metros cuadrados de superficie, un 9% más que su edición anterior. La feria dará cabida a más de 2.000 stands y 850 expositores, además contará con 199 empresas de países como Brasil, Chile, Canadá, Colombia, Costa Rica, España, Estados Unidos, Italia, Nicaragua, Panamá y Perú, según *Fashion Network*.

La feria mexicana celebra su edición número 77 y es uno de los mayores certámenes del sector en Latinoamérica. En su última convocatoria, contó con la asistencia de 2.038 compradores. **Sapica**, organizada por la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato celebra dos eventos al año.